

Paris, 16 de Enero de 1986

Querido amigo,

Recibí tu carta. Qué bueno que estés más escritor. Nos hace bien escribimos. Así reemplazamos un poco la soledad en que nos hemos dejado mutuamente. Llegó la Chabela. Muchos pelambres pero nada sorprendente. También pasó por aquí el muerto Padilla, igual a si mismo. Fué a España a hablar con los fascinosos de DICAP y él si nos trajo la noticia del año: el Ricardo Valenzuela se ha separado de su mujer. Razón? Como tú bien lo sabes este pendejo es maricón. Como en España hay un gran movimiento Gay el pelotudo se contagió, agarró onda y decidió "asumir" su mariconería. De modo que comenzó a asistir a las reuniones Gay y ha defender sus derechos de loca y probablemente también de imbécil. Ahora anda completamente maricón y la mujer, que se cabreó de estas cosas se mandó cambiar a Chile. Y aunque parezca increíble, todavía este huevón es protegido de la dirección del Partido. Lo que demuestra que debe haber una cantidad de corrupción incalculable al interior de estas historias, las cuales por supuesto, jamás saldrán a la luz. Me pregunto si el Zuzarte no será también maricón?

Las ondas de aquí. De ninguna manera estoy desmoralizado: el hecho de que no tengamos trabajo no me desmoraliza. El hecho de que seguramente llegará un momento en que no tengamos plata para pagar los sueldos tampoco. El hecho de que me hayan sacado la muela no me importa. Inclusive considerando que por obra del descuido de mis padres (que no eran dentistas) durante mi niñez casi todas mis muelas han ido desapareciendo. Son cosas de la vida. El hecho de que hemos tratado de hacer tres tubes y no han resultado no me desmoraliza. El hecho de que todos los amigos se hayan ido de Paris tampoco me desmoraliza. El hecho de que la política chilena esté como las huevas tampoco. El hecho de que los comunistas nos den la guerra me deja indiferente. Sacar las cuentas de los años entregados al partido y pensar que los beneficiados con nuestro trabajo son Volodia, el chico Zorrilla y los maricones de DICAP no me desmoraliza en absoluto. El hecho de que la plata que ganamos durante años se la haya gastado el Ricardo Valenzuela llevando a putas a los dirigentes de la Jota para verlos calientes y exitados y jexitarse él mismo no me desmoraliza. Son cosas de la vida. El hecho de que nosotros podríamos ahora enfrentar nuestra crisis si dispusiéramos de esos miles de dólares entregados al partido no me desmoraliza. El hecho de que los chilenos prefieran a la Sonora Palacios no me desmoraliza. El hecho de QUE HAYAN TOMADO PRESO A MI HERMANO EN SUÍZA POR ANDAR CAMBIANDO UN MILLON DE DOLARES PROVENIENTES DE UN DELITO COMETIDO EN PANAMA NO ME DESMORALIZA: EL HECHO DE QUE EL POBRE PERTENEZCA A LA MINORIA DEL MIR QUE A SU VEZ SE ESTA DIVIDIENDO LO CUAL SIGNIFICA QUE TODAS SUS HERIDAS; SUS PRISIONES Y SUS SACRIFICIOS

HAN SIDO EN VANO; NO ME DESMORALIZA NINGUNA DE ESTAS COSAS ME DESMORALIZA.

¿Y que hago entonces? Sigo tratando de hacer tubes. Ahora convenimos a la casa grabadora que a lo mejor una canción puede funcionar y vamos a grabarla. Vefemos que pasa con ella en la primavera. Sigo conversando con Matta y tratando de hacer cosas con él. Lo del Quijote funcionó maravillosamente. Cuando vengas te lo voy a mostrar porque me regaló un ejemplar. Mi mujer sigue funcionando. Todavía la quiero. Todavía me quiere. Sigo creyendo en las cosas que escribo. Sigo manteniendo mis amistades selectas aunque sea de lejos. Y eso sería todo.

A la Chabela le dejaron que probablemente este año terminarían con el exilio. Solo dejarán una lista de cincuenta personas que no pueden entrar. Ella supone que en estos cincuenta no estamos nosotros. Yo no creo que se haga esto tan pronto. Pero si ustedes necesitan de estas noticias para vivir aprovechen la baratura. La noticia salió de Jaime Hales con quién la Chabe estuvo en USA hace algunas semanas.

La Chabe está bien. Se ha instalado en Buenos Aires y allí se quedará hasta nuevo aviso. Muchos líos con el Pato, que en cuanto llegó comenzó a hacerle números de amor. Pobre huevón, a lo mejor es verdad que la quiere.

Algunos socios se han estado acercando a nosotros. Yo no creo nada en ellos pero son simpáticos. No son muy eficaces como quedó demostrado con el affaire de la revista. La Chabe estuvo en Mendoza y las noticias que trae no son muy espectaculares. En el fondo el mismo show con los mismos artistas, el Guastavino etc etc. El Gazmiri, que nos andaba ofreciendo partido, se quedó él sin partido y ahora no sabe muy bien lo que va a hacer. Anda buscando. Yo encontré. Encontré que no quiero nunca más nada con estos pelotudos.

Tus proyectos son buenos, sensatos. Gana plata y déjate de huevadas. Chile no va a ser un país habitable hasta muchos años más. Te imaginas lo que sería irse a Chile a pelear con todos estos huevones ineficaces, confundidos oportunistas, sectarios, ignorantes etc etc? Yo me muero de pena.

Así están las cosas. Escríbeme. Saludos a todos los compañeros. Hasta la victoria siempre. Venceremos.

Tu amigo de siempre

Eduardo

Putas las cartas amargas. ¡Pero que querís que le haga huevón! ¡No me exijái que además te entretenga! ¡En cuanto tenga buenas noticias no te preocupái que te escribo de inmediato! Chau